



REPLICA DE PORTAVIONES. París, febrero 4. Paul Quiles, Ministro de Defensa de Francia, con una réplica a escala del primer portaviones de su país impulsado por energía nuclear, el "Richelleu", de 35,000 toneladas. La foto fue tomada luego de la ceremonia de la firma inicial del acuerdo de construcción. (Reuter).

Papa Celebra Misa ante Tribus de las Montañas

CALCUTA, India, febrero 4 (UPI).— El Papa Juan Pablo II celebró hoy misa ante centenares de miles de miembros de una tribu de las montañas, incluyendo un clan de los que fueran en el pasado feroces cazadores de cabezas, quienes le ofrecieron como regalo danzas con espadas y canciones tribales.

En la cuarta jornada de su peregrinación de diez días a través de la India, el Pontífice voló a bordo de un helicóptero MI-8 hacia la conflictiva frontera del nordeste, para decir misa ante 200,000 personas.

Fuentes oficiales dijeron que ésta era la primera visita desde hace décadas de un Jefe de Estado a Shi-

llong, capital del estado de Meghalaya, a 560 kilómetros al nordeste de Calcuta.

La región está normalmente cerrada a los extranjeros.

—Favor pase a la página 28.

OPEP Declara Guerra de Precios, Afirman

MEXICO, D.F., Feb. 4 (EFE).— La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) "desde que cambió su filosofía de defender mercados en lugar de precios, de hecho declaró una guerra de precios", declaró aquí el ex director de la empresa estatal "Petróleos Mexica-

nos" (PEMEX), Jorge Díaz Serrano.

En la primera entrega de una entrevista con el diario "El Sol" de México, Díaz Serrano comentó que no se saben los resultados que pueda tener la política de la OPEP.

La organización, apuntó, —Favor pase a la página 19.

En Colombia

Convocan a Reservistas para Garantizar Comicios

BOGOTA, febrero 4 (AP).— Millares de reservistas del ejército fueron convocados hoy a filas para garantizar a unos 17 millones de colombianos el libre ejercicio del voto en las elecciones congresionales del 9 de marzo y presidenciales del 25 de mayo, anunció el Ministro de Gobierno (Interior) Jaime Castro.

El contingente llamado a

enrolarse en las filas del ejército está integrado por 6.700 efectivos que reforzarán a los 95.000 de las Fuerzas Armadas y 67.000 policías que constituyen el pie de fuerza de Colombia.

El Ministro de Gobierno dijo que las fuerzas militares y la policía tendrán la misión de evitar fraudes y delitos electorales y garantizar la celebración pacífica.

—Favor pase a la página 28.

Decomisan Arsenal en Frontera Venezolana

BOGOTA, febrero 4 (DPA).— Un importante arsenal fue decomisado por las autoridades colombianas a presuntos guerrilleros en el departamento de Santander y en la región septentrional de la Guajira, limítrofe con Venezuela.

En la primera de las operaciones, en jurisdicción del municipio de Piedecuesta (Santander) fueron decomisados seis fusiles marca FAL que eran trans-

portados en un automotor particular. Hubo tres detenidos.

En la segunda, llevada a cabo en Maicao, capital de la Guajira, cayeron otros seis fusiles FAL, y gran cantidad de municiones, así como 667 granadas de fragmentación.

Por este último caso hubo seis detenidos, presuntos miembros de las

—Favor pase a la página 19.

OBSERVA DANZA. Shillong, India, febrero 4. El Papa Juan Pablo II observa a miembros de una tribu ejecutar una danza, antes de oficiar una misa ante millares de personas en Shillong. (AP).

Ali Agca no está loco

ROMA, Feb. 4 (EFE).— Antonio Marini, fiscal del proceso a la "pista búlgara" en el atentado contra Juan Pablo II, comenzó hoy a exponer sus conclusiones y sostuvo que Ali Agca no está loco y que efectivamente existió un complot para asesinar al Papa.

El juicio contra el intento de magnicidio que tuvo por escenario la Plaza de San Pedro el 13 de mayo de 1981, entró así en su fase final, una vez que el tribunal que preside el juez Severino Santiapichi dio por concluido el debate del sumario.

Durante las próximas sesiones seguirá teniendo la palabra la acusación pública, que deberá exponer sus conclusiones antes de proceder a la petición de con-

—Favor pase a la página 28.

Argentina Devolverá Empresas Estatales

DAVOS, Suiza, Feb. 4 (AP).— Argentina proyecta devolver al sector privado este año empresas petrolquímicas y de acero, dijo hoy el Subsecretario de

Finanzas para Deuda Externa e Interna Juan Sommer, y sostuvo que la decisión tendrá un "profundo efecto" en la estructura industrial general del país.

También dijo, en una reunión de empresarios en Davos, que la privatización representaría una transferencia de parte de la deuda

externa pública al sector privado. En la actualidad, sostuvo, casi el 90 por ciento de los 48,000 millones de dólares de la deuda está en manos del sector público. Pero declinó hacer una estimación del posible producto de la venta.

Ubaldo Aguirre, representante de la deuda —Favor pase a la página 28.



Fuerza Aérea Israelí Intercepta Nave Libia

TEL AVIV, Feb. 4 (AP).— Aviones de la Fuerza Aérea Israelí interceptaron hoy un avión libio del tipo ejecutivo y lo obligaron a aterrizar en el norte del estado judío, confirmó el comando militar.

El comando dijo que

había interceptado el aparato en la creencia de que transportaba "personas involucradas en la planificación de ataques contra Israel".

El anuncio no dijo si

—Favor pase a la página 37.

Continúan Tormentas Invernales en Europa

LONDRES, Feb. 4 (AP).— Las cuadrillas de rescate hallaron en Italia los cadáveres de cuatro personas congeladas en dos vehículos recubiertos por la nieve, con lo que ascendió a 38 el total de muertes

debidas a una oleada de tormentas invernales que afectan al sur de Europa.

Italia anunció hasta el momento un total de 19 víctimas vinculadas con el

—Favor pase a la página 21.

Sesión Comité OPEP Termina sin Acuerdo

VIENA, Feb. 4 (AP).— El comité especial de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), encabezado por su presidente, el ministro venezolano Arturo Hernández Grisanti, terminó hoy sus conversaciones sobre la

participación cada vez más reducida del grupo en el mercado petrolero y dijo que la cuestión debe ser abordada por el pleno de la organización.

Hernández Grisanti, que

—Favor pase a la página 28.

Terroristas Peruanos y Ecuatorianos en Bogotá

BOGOTA, Feb. 4 (AP).— El canciller Augusto Ramírez Ocampo dijo hoy que Colombia ha informado al Ecuador y al Perú de la presencia de guerrilleros de esos países en las filas de grupos subversivos colombianos.

Los organismos de seguridad de los países involucrados están informados y creo que debe haber un fluido y constante intercambio de informaciones en este sentido", manifestó el ministro a los periodistas.

Agregó que mañana

—Favor pase a la página 28.



MINISTRO DE PETROLEO. Viena, febrero 4. Saed Al-Oteiba, Ministro de Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, responde a preguntas de periodistas, después de terminar la sesión del comité de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). El comité concluyó la reunión sin ningún acuerdo. (AP).